

学校教育目標 [もてる力を発揮しつながら響きあう児童の育成]



清滝っ子

豊岡市立清滝小学校
学校だより 第15号
令和5年11月10日 発行

けれども大地は
新川和江

秋が

たえまなく木の葉を降らせて

ものがたりしている

遠い森で 谷間で

公園で

窓のすぐ外で

そのものがたりに

人びとは耳をかたむけはするが

とてもいちどきには

聞きとることも 読みとることも

できない

けれども大地は

のこらずすっかり

おしまいまで聞いてやって

母親のようにいちばんあとでやすむ

11月に入って、朝夕の冷え込みが強くなってきました。山々の紅葉もすみ、学校の周りの桜の木々から、絶え間なく落ち葉が降り注いでいます。先日の強風で、桜の葉もかなり散りましたが、まだまだ落ち葉の季節は続きそうです。



学校では、低学年・高学年を組み合わせ

せて当番を決め、昼休みに落ち葉掃きをしています。清滝の桜は、100年近い樹齢をほこり、大切に守り育てられてきました。みなさんの落ち葉掃きも、桜を守る活動の一つです。



学習発表朝会 2年生 音読「お手紙」

10月27日（金）の学習発表朝会は、2年生でした。国語の時間に学習している「お手紙」という物語の音読を発表してくれました。物語に登場する「がまくん」「かえるくん」「かたつむりくん」の相手を思うやさしい気持ちが、じわじわと伝わってくる作品です。2年生のみなさんは、それぞれの登場人物の気持ちになって、音読をしてくれました。朝から、温かな気持ちになりました。



サッカー教室 5・6年生 ヴィッセル神戸コーチ来校

10月27日(金)、5・6校時にサッカー教室を実施しました。Jリーグで現在優勝争いをしているヴィッセル神戸のスクール部から、2名のコーチに来ていただき、サッカーの楽しさを体感しました。体育館内でしたが、最後はゲームで盛り上がりました。



持久走記録会 ご声援ありがとうございました

11月6日(月)は、持久走記録会でした。低・中・高学年に分かれて、それぞれが800m、1200m、1800mを走りました。学校周辺の周回コースには、保護者の皆さんや、清滝認定こども園の園児たちが並び、大きな声援を送ってくれました。応援のおかげか、力走し、試走のタイムを大きく更新した人もたくさんいました。



断熱ワークショップ 完成しました！

10月22日(日)に、「断熱ワークショップ」を行いました。当日は、朝から児童・保護者・関係者・業者・報道など、およそ40名が集まり、図書室の窓を二重にしたり、壁に断熱材を入れたりして、断熱効果を高めました。断熱材の寸法を測ってカッターナイフで切断したり、電動工具を使って、木枠の二重窓づくりをしたりと、参加した児童のみなさんも大活躍でした。

工事の完成後、数日間室温を計りましたが、周囲よりも室温が高く断熱効果を発揮しています。これから、寒い時期を迎えますが、暖房機器をほとんど使わなくてもあたたかさが維持できると、省エネや、CO2の削減にもつながります。また、夏場も、断熱効果で涼しく過ごせるそうです。

今度のオープンスクールでは、来校したみなさんにも図書室を見ていただきたいと思います。

